冬の厳しい寒さも和らぎ、徐々に春の暖かさが感じられるようになってきま

申し上げます。 卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。 在校生 一同、 心よりお祝 ١١

小学校のために全力で動いてくださいました。 今、こうして振り返ってみると、みなさんは、常に私たちのリーダーとして、 室

たなどを丁寧に教えてくださいました。練習後の優しい声かけも、とてもうれ 運動会では、団対抗リレーでの練習を仕切って、 励みになりました。 下級生にバトンパスのやり か

に委員会を引っ張り、 くださいました。 日々の委員会活動でも、活躍する姿が光りました。どの委員会でも、 室小学校の児童がよりよく生活をするために尽力して 積極的

てください。 たちも、すてきなリーダーに成長していきたいです。 てきました。ハイブリッドで学校を動かしていく先輩方のようになれるよう、 学習発表会となりました。いつも先頭に立ち、室小学校を動かしていく姿を見 ださいました。そのおかげで、例年通りとはいきませんでしたが、思い出に残る げ、それぞれの学年の特色を活かした紹介動 画を作成することを提案して になり、大きな行事では、実行委員会が立ち上がりました。夢キラ学習発表 会の実行委員会では、コロナ禍で異学年間の交流ができていないことを課題に挙 また、今年度は、先生方と児童が、゙ハイブリッド゙で行事を運営していくこと 四月からは、 私たちに任せ

実現に向けて、頑張ってください。 中学校に進学しても、室小学校で培ってこられたことを活かし、 自分の夢の

とします。 紹介するビデオ、むろモーションムービーをお届けして、在校生代表の送る言葉 最後に、卒業生のみなさんがたくさんの思い出を作ってこられた室小学校を

令和四年 三月二十三日

在校生代表